

Arte Anamórfico

La imagen distorsionada que aparece abajo es un ejemplo de una forma de arte conocida como anamorphosis. Un pequeño grupo de artistas comenzó a trabajar con arte anamórfico durante el Renacimiento. Dibujos anamórficos aparecen extraños y casi irreconocibles a los ojos sin ayuda. Sin embargo, si se considera que refleja en un cilindro, la imagen distorsionada recupere sus proporciones normales. Esta técnica es esencialmente la inversa de un espejo en una casa divertida, lo que crea una imagen distorsionada de una persona proporcionada normalmente.



Usted puede crear su propia arte anamórfico mediante el uso de una rejilla como la que se muestra abajo. Una imagen dibujado en la rejilla de cuadrados se transfiere, punto por punto, a rejilla cilíndrica. La imagen distorsionada se transformó en una forma reconocible por ver su reflejo en el cilindro.

